

Presseerklärung MIT 1 / 16. Oktober 2016

MIT Mittelbaden mit neuem Vorstand

Neue Vorsitzende Dr. Anemone Bippes, Rolf Buttkus zum Ehrenvorsitzenden gewählt

BADEN-BADEN. Am vergangenen Samstag hat die Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung der CDU (MIT) Mittelbaden auf einer Kreismitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Neue Vorsitzende des Unternehmerverbandes ist Dr. Anemone Bippes. Der Baden-Badener Architekt Rolf Buttkus, langjähriger Kreisvorsitzende und amtierender Bezirksvorsitzende der MIT Nordbaden, wurde zum Ehrenvorsitzenden des Kreisverbandes gewählt. Stellvertretende Kreisvorsitzende sind Klaus Kober (Rheinmünster) und Dirk Walter (Baden-Baden). Neben den Wahlen kamen prominente Gäste zu Wort – so zum Beispiel der Bundestagsabgeordnete und MIT-Mitglied Kai Whittaker und der Landesvorsitzende der MIT Daniel Hackenjos. Der große Kreisverband umfasst den Landkreis Rastatt und den Stadtkreis Baden-Baden und zählt über 151 Mitglieder.

Bippes wohnt mit ihrer Familie in Baden-Baden und ist Geschäftsführerin eines Verlages mit Sitz in Baden-Baden und Königstein im Taunus. Zudem unterrichtet sie an der VHS Baden-Baden Flüchtlinge und Zuwanderer in deutscher Sprache. Ehrenamtlich engagiert sich die promovierte Historikerin als Vorsitzende des Gesamtelternbeirats der Stadt Baden-Baden.

In ihrer Vorstellungsrrede machte Bippes deutlich, dass der Mittelstand Rückgrat unseres Landes ist. „Er ist Job-Motor, Triebfeder für Innovationen und Entwicklungen. 26 Prozent der 1.500 deutschen Weltmarktführer stammen aus Baden-Württemberg. Markenzeichen des Mittelstandes seien ganz besondere Unternehmer. „Sie leben unternehmerische Verantwortung mit ganzem Herzen und haften oft persönlich“. Nach Auffassung von Anemone Bippes muss die MIT vor allem eines sein – Sprachrohr für die Interessen des Mittelstandes.

Die neue Vorsitzende machte deutlich, dass die MIT künftig ein starkes Gewicht auf Workshops und Veranstaltungen legen will und die Servicefunktion des Verbandes mehr in den Focus rücken wird.

Rolf Buttkus bezeichnete die neue Kreisvorsitzende als „Glücksfall für die MIT. Ich freue mich sehr, dass wir Anemone Bippes gewinnen konnten.“ Zusammen mit dem neuen Vorstand seien die Weichen für eine gute Zukunft des Verbandes, in dem sich bundesweit rund 40.000 Unternehmer organisieren, gestellt.



Der neu gewählte Vorstand der MIT Mittelbaden:
5. von rechts, die neue Kreisvorsitzende: Dr. Anemone Bippes